



## Regiones

### Por 32 horas, dos municipios de Santander no tendrán gas

Cerca de 10 mil familias son las afectadas, debido a que se hay que reparar un gasoducto por válvulas ilícitas.



Cerca de 10 mil familias son las afectadas, debido a que se hay que reparar un gasoducto por válvulas ilícitas. Foto: **Ecopetrol** PUBLICIDAD

**KAYAK**

Compara precios en vuelos, hoteles y autos de alquiler.

## Ahorra hasta un 25% en tu próximo viaje

**KAYAK**

inRead invented by Teads



Melissa Munera | 10/08/2019 - (hace 1 horas)

Una válvula ilícita en el gasoducto Lisama en Barrancabermeja ocasionó que cerca de 10 mil familias de San Vicente de Chucurí, El Carmen de Chucurí y veredas aleñañas se queden sin gas durante 32 horas seguidas.

El alcalde de San Vicente, **Omar Acevedo**, dijo que esta situación es muy grave para la comunidad y que espera que se haga el reparo lo más pronto posible.

"En el municipio son cinco mil hogares que dependen de este servicio y pasando necesidades estamos, pero con el Carmen, serían alrededor más de 10 mil familias que están sin el servicio de gas, el plan de contingencia es utilizar estufas tradicionales, cocinando con leña, gas de pipeta, otros, electricidad, y otros restaurantes", dijo.

Por su parte, **Ecopetrol** emitió un comunicado anunciando que la suspensión del gas se hizo para reparar el gasoducto de 6 pulgadas por donde transportan cerca de 6,5 millones de pies cúbicos de gas por día.

#Barrancabermeja #Santander #Ecopetrol

#### Comentarios

#### TAMBIÉN EN LA WEB



Descubre cómo desinflamar la Próstata y normalizar la función urinaria. (Swiss Nature Labs)



Doctores sorprendidos: esto alivia años de dolor en las articulaciones (Saude Noticias 24)



Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario (News24Zoom)



Vive relaciones íntimas más frecuentes, intensas y prolongadas (Swiss Nature Labs)



Un doctor colombiano ha mostrado cómo tratar el dolor articular (mytrendytexts.club)



El traductor instantáneo que te permite comunicarte en 43 idiomas en el acto (Instant Voice Translator)



Alcalde de Hacari y otros funcionarios estuvieron retenidos en el Catatumbo por... (W Radio Colombia)



Murio el actor Manuel Busquets (W Radio Colombia)



Jhon Jairo Cardenas decidió sumarse como investigador en el caso Santos-Odebrecht (W Radio Colombia)

recomendado por @utbrain | ▶

**Traductor instantáneo**

Puedes hablar en cualquier idioma con este dispositivo

>

Muama Enence

#### Últimas Noticias

- Denuncian decreto que permitiera usar recursos para la pez en municipios no priorizados
- Se deben extremar medidas de bioseguridad: bananeros sobre brote de hongo
- La hija de Silvestre Stallone estrenará película

### Alcalde de Hacarí y otros funcionarios estuvieron retenidos en el Catatumbo por el Epl

El hecho se registró en la vía que comunica a Hacarí con la Playa de Belén, todos se encuentran en libertad

Alcalde de Hacari Milciades Pinzón - Foto: Colprensa



Alcalde de Hacari Milciades Pinzón - Foto: Colprensa



Audrey Cerrillo | 10/08/2019 - (hace 1 horas)

Integrantes del Epl retuvieron por varias horas el alcalde de Hacari Milciades Pinzón y otros funcionarios del Ministerio de Trabajo y el ICBF, entre los municipios de Hacari y La Playa de Belén en la zona del Catatumbo.

El grupo armado pintó con grafitis alusivos todos los vehículos, carros particulares y buses de servicio público y señalaron que la guerra con el Eln continúa en la zona del Catatumbo.

El alcalde de Hacari Milciades Pinzón en diálogo con W Radio aseguró "miembros del Epl instalaron un retén, hicieron letreros en todos los vehículos que llegaron y nos mantuvieron retenidos ahí, por dos horas (...) nos quitaron los celulares".

"Lo más preocupante es que venía con una comisión del Ministerio de Trabajo, el ICBF y yo como acompañante para darles ánimo y les tocó regresarse, la comisión venía desde Bogotá".

"Nos dijeron que seguiría el conflicto con el Eln, en palabras textuales le dijeron a la población que ellos todavía tienen presencia en la zona".

En las últimas horas se registraron enfrentamientos entre integrantes del Epl y la Fuerza de Despliegue Rápido FUDRA No. 3 para tomar el control de la zona.

#Cúcuta #Catatumbo

#### Comentarios

#### Últimas Noticias

- Denuncian decreto que permitiera usar recursos para la pez en municipios no priorizados
- Se deben extremar medidas de bioseguridad: bananeros sobre brote de hongo
- La hija de Silvestre Stallone estrenará película

